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Betreff: Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 

   Hier: Verbesserung des Öffentlichen Personen- und Nahverkehr in Köln-Dellbrück 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, nachfolgende Anfrage auf die Tages-
ordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen: 
 
Die integrierte Raumanalyse Köln-Ost erläutert, dass der Stadtteil Köln-Dellbrück bis zum 
Jahr 2025 wachsen wird und zeigt unterschiedliche Möglichkeiten für eine bauliche Nachver-
dichtung auf. Bei der Analyse des Erschließungsgrades durch den Öffentlichen Personen- 
und Nahverkehr werden Verbesserungsmöglichkeiten aufgezeigt, die auch bereits in abge-
wandelter Form in der Bezirksvertretung Mülheim thematisiert, aber von Verwaltung und 
KVB stets abgelehnt wurden.  
 
Im Zuge der bevorstehenden Öffentlichkeitsbeteiligung stellt sich nun die Frage, ob sich ver-
bessernde Maßnahmen im Angesicht der zukünftigen Entwicklung Dellbrücks doch realisie-
ren lassen, um neue oder bisher schlechter erschlossene Wohngebiete gut an das Öffentli-
che Personen- und Nahverkehrsnetz anzuschließen. 
 
Daher stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen:  
 

1. Wie beurteilen Verwaltung und KVB Kosten und Nutzen einer Verlegung des Linien-
weges der Linie 436 vom S-Bahnhof Dellbrück kommend über die Dellbrücker Haupt-
straße, die Bergisch Gladbacher Straße, den Dellbrücker Mauspfad, den Bensberger 
Marktweg und den Penningsfelder Weg (und dann weiter auf dem bisherigen Linien-
weg), um das Wohncarree Dellbrück (Heidestraße) und die Mielenforster Heide bes-
ser an den ÖPNV anzuschließen? 

2. Wie beurteilen Verwaltung und KVB Kosten und Nutzen einer nächtlichen Fortführung 
der Buslinie 154 als Rufbus? 

3. Wie beurteilen Verwaltung und KVB Kosten und Nutzen, wenn die Linie 3 ganztägig 
abwechselnd bis Holweide und Thielenbruch fahren würde? 
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